



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr.38 – 2010/11

Datum / Zeit:	Dienstag, 22. März 2011 - Ski Tag mit RC Saastal - Freundschafts- und Plaudermeeting als Alternativmeeting zu Ski Tag mit RC Saastal) Hotel Schweizerhof	
Vorsitz:	Rot. Martin Perren (Skitag mit RC Saastal) Rot. George Zurbriggen (Alternativmeeting)	
Berichterstatter:	Rot. Richard Imoberdorf (Skitag mit RC Saastal) Rot. George Zurbriggen (Alternativmeeting)	
Präsenz:	50% zusammen mit den Teilnehmern Skiausflug Saas-Fee	
Nächstes Gästemeeting:	Datum / Zeit:	Donnerstag, 24. März 2011 18.00 Uhr
	Ort:	Hotel Schweizerhof
	Verantwortlicher & Anwesende: Fux Karlheinz Walther Hans-Jürg, Bürgin Christoph, Kalbermatter Christoph, Perren Bruno & Truffer Stefan	
Nächstes Meeting:	Datum / Zeit:	Dienstag, 29. März 2011
		Damen Meeting Die Besteigung des Mt. Everest mit Herr Bittel Meinrad
	Ort:	Hotel Schweizerhof mit anschliessendem Nachtessen
	Zeit:	18.30 Uhr
	Berichterstatter:	Eggen Karl

Skitag mir dem Rotaryclub Saastal vom 22. 03. 211

Am frühen morgen fuhren 14 Zermatterrotarier mit Taxi Fredy gut gelaunt nach Saas-Fee. Leider konnten 3 angemeldete Rotarier wegen Grippe nicht teilnehmen. Bei wunderschönem Winterwetter wurden wir von der Präsidentin Lisi Andenmatten persönlich begrüsst und zum Kaffe mit Gipfeli ins Hotel Metropol von Ursula und Hans Hess geführt. Danach gingen wir in kleinen Gruppen, geführt von versierten Saasern ins Skigebiet. Egon Biner und ich wurden von Albert Andenmatten über die herrlichen Pisten geleitet. Albert gab sich auch die Mühe mir die Allalinabfahrt zu zeigen, die ich nächstens bewältigen möchte. Nach einigen rassigen Abfahrten genehmigten wir uns ein schönes Aperitiv im Berghaus Vernissage auf Plattien. Wir genossen die herrliche Sicht auf die schöne Saaserbergwelt.

Nach weiteren Abfahrten auf teils recht anspruchsvollen, aber gut präparierten Pisten begaben wir uns ins Restaurant Schäferstube, wo wir von Sepp Manser mit einem wohlschmeckenden Mittagessen verwöhnt wurden. Danach fuhren wir ins Restaurant Mistral bei Heidi Supersaxo zu einem lustigen Absackerl. Bei angeregten Gesprächen mit den Saaserrotariern zeigten die Saaser Damen, dass sie viel Humor und tolle Fähigkeiten im Singen und Tanzen haben. Nur widerwillig verliessen wir mit dem Taxi Saas-Fee. Es war ein herrlicher Skitag mit grosszügigen Gastgebern. Vielen Dank. Auch für uns verwöhnte Zermatter, war Saas eine Reise wert. Wir kommen sicher wieder.

Nächstes Jahr, wenn wir uns im Zermattergebiet wieder treffen werden, müssen wir uns sehr anstrengen und für ebenso schönes Wetter beten, um mit Saas mithalten zu können.

Herzlichen Dank an alle Organisatoren und vor allem an die gut gelaunte Präsidentin Lisi.

Möge dieser Skitag für immer im Rotaryprogramm fixiert bleiben. Dies wünscht sich der Berichtsteller.

Rot. Richard Imoberdorf

Alternativmeeting zu Ski Tag mit RC Saastal

In Vertretung unseres Präsidenten hatte ich die Ehre am Alternativmeeting zum Ski Tag mit RC Saastal 6 Rotarier und unseren Gast Rot. Wolfgang Janus aus Deutschland im Hotel Schweizerhof begrüßen zu dürfen.

Trotz einer interessanten Diskussionsrunde im kleinen Rahmen hatte der eine oder andere der Anwesenden im Geheimen sicherlich daran gedacht, was er aufgrund des tollen Wetter in Saas-Fee verpasst hatte.

Ich wünsche allen eine tolle Woche.

Georges Zurbriggen

Spruch der Woche

als Alternative zur „früher war alles besser“ Theorie: vgl. Spruch der letzten Woche

„mehr als die Vergangenheit interessiert mich die Zukunft, denn in ihr gedenke ich zu leben“
Albert Einstein (1879 – 1955) Physiker und Nobelpreisträger